

Florian Frankfurt 60plus e.V.

Verein für ehemalige Bedienstete der Berufsfeuerwehr Frankfurt am Main und deren Angehörige
Feuerwehrstraße 1, 60435 Frankfurt am Main



www.florian-frankfurt-60plus.de
info@florian-frankfurt-60plus.de

gegründet 2015

Jahresbericht 2024

Das Geschäftsjahr 2024 war ein ereignisreiches Jahr, in dem der Verein zahlreiche Aktivitäten und Veranstaltungen erfolgreich umgesetzt hat. Unser satzungsgemäßer Zweck, die Förderung des Brandschutzes und der Sicherheit im Alltag, wurde durch ein vielfältiges Angebot an Initiativen und Events mit Leben gefüllt.

Vorstandssitzungen und Mitgliederversammlung

Im Berichtszeitraum fanden sechs Vorstandssitzungen statt, in denen die Aktivitäten des Vereins geplant, koordiniert und ausgewertet wurden. Zudem wurde eine Mitgliederversammlung, die Jahreshauptversammlung, abgehalten. Diese bot allen Mitgliedern die Möglichkeit, sich über die Entwicklungen des Vereins zu informieren, Fragen zu stellen und aktiv an der Zukunftsgestaltung teilzunehmen.

Veranstaltungen und Schulungen

Insgesamt organisierte der Verein 20 Veranstaltungen im Rahmen der beliebten Reihe „Brandschutzinfos von Senioren für Senioren“. Diese Veranstaltungen hatten zum Ziel, ältere Menschen für das Thema Brandschutz zu sensibilisieren und praktische Tipps für den Alltag zu vermitteln.

Zusätzlich wurden drei Online-Meetings durchgeführt, um den Austausch zu fördern und aktuelle Themen zu besprechen. Trotz der digitalen Formate wurde großer Wert daraufgelegt, eine persönliche und interaktive Atmosphäre zu schaffen.

Fachvorträge

Ein besonderes Highlight des Jahres waren drei Fachvorträge, bei denen Experten spannende Einblicke in spezielle Bereiche des Katastrophenschutzes und der Rettung boten:

Katastrophenschutzlager: Referent BAR Thorsten Weber vom SG 37.E52.1 erläuterte die Abläufe und Herausforderungen im Zusammenhang mit Katastrophenschutzlagern.

Rettungshundestaffel: Frau Antonia Kraus präsentierte beeindruckende Beispiele für den Einsatz von Rettungshunden in Notfällen.

Luftrettungszentrum Christoph 2: Kollege Martin Fong von der ZLST gab Einblicke in die Arbeit des Luftrettungszentrums und die Bedeutung schneller Hilfe aus der Luft.

Engagement bei Veranstaltungen

Sechs engagierte Vereinskollegen unterstützten die Abschlussfeier des nationalen Leistungsvergleichs der Höhenrettungsgruppen. Diese Feier, die im Ratskeller des Frankfurter Römers stattfand, war Teil der Festlichkeiten zum 150-jährigen Bestehen der Berufsfeuerwehr Frankfurt. Die Mitarbeit unserer Kollegen bei der Siegerehrung und der allgemeinen Organisation wurde von allen Beteiligten sehr geschätzt.

Die beiden Vorsitzenden des Vereins nahmen zudem am Festakt zur 150-Jahr-Feier der Berufsfeuerwehr in der historischen Frankfurter Paulskirche teil. Ihre Anwesenheit unterstrich die enge Verbindung zwischen unserem Verein und der Feuerwehr.

Soziale Aktivitäten

Am 6. September wurde das traditionelle Pensionärstreffen abgehalten. Die Planung und Organisation hierfür begannen bereits im Mai, um den Teilnehmern ein unvergessliches Erlebnis zu bieten.

Ein weiteres Highlight war der Besuch der Europäischen Zentralbank (EZB), für den der Vorstand zwei Termine organisierte: den 30. Oktober und den 6. November. Beide Termine waren aufgrund der hohen Nachfrage gut besucht, was den Erfolg dieser Initiative unterstreicht.

Trauerfeiern

Mitglieder des Vereins nahmen an insgesamt sechs Trauerfeiern und Beisetzungen von verstorbenen Kollegen teil, um ihre Wertschätzung und Anteilnahme zu zeigen.

Anschaffungen und Ausstattung

Um die Qualität der Seniorenschulungen weiter zu verbessern, wurde ein zusätzlicher Projektor/ Beamer angeschafft. Dieses technische Hilfsmittel ermöglicht es den durchführenden Kollegen, ihre Inhalte noch anschaulicher und effektiver zu vermitteln.

Mitgliederentwicklung

Zum Jahresende verzeichnete der Verein eine Mitgliederzahl von 180 Personen. Wir freuen uns, dass wir im Jahr 2024 zehn neue Mitglieder begrüßen konnten: Thomas Henrich, Michael Will, Dieter Lang, Stefan Mertens, Jens Hirschmüller, Andrea Miethbauer, Eckbert Schäfer, Jürgen Heyer, Ferdinand Küsters und Franz-Josef Hahn. Leider mussten wir uns auch von zwei verdienten Mitgliedern verabschieden, die verstorben sind: Helmut Huszar und Heinrich Günter. Ihre Beiträge und ihr Engagement werden uns stets in Erinnerung bleiben.

Frankfurt, im Januar 2025

***Im Original
unterschrieben***

Horst Richter
Schriftführer

Joachim Heil
Erster Vorsitzender